

Acusan falta de dialogo con el ministro y desinterés del Gobierno

Profesores se sumaron a paro de 48 horas y marcharán hoy al Congreso en Valparaíso

La agenda de los docentes se compone de seis demandas, las que han sido en su mayoría ignoradas.

Ayer el Colegio de Profesoras y Profesores comenzó su paro nacional de 48 horas, anunciado el pasado 28 de mayo tras denunciar insuficiencia de respuestas concretas por parte del Ministerio de Educación (Mineduc) a una serie de demandas establecidas. El presidente del Colegio de Profesores del Biobío, Jorge Barriga, explicó que "nosotros habíamos advertido como organización hace un par de semanas, después de varias reuniones con el Ministerio de Educación, donde lideró la subsecretaría porque el ministro lamentablemente no se ha hecho presente. No hay avances importantes".

Docentes de varias comunas del Biobío se sumaron a este paro, concretando actividades relexivas en primera instancia. Para hoy no hay marchas convocadas, ya que los profesionales de la educación se unirán para una movilización nacional. "En esta oportunidad no vamos a hacer una marcha acá en Concepción, porque nos vamos a abocar y vamos a llevar todas nuestras fuerzas para viajar a Valparaíso ya que se realizará una marcha de 10 km rumbo al Congreso, una mar-



El paro de 48 horas comenzó ayer y docentes del Biobío se sumaron.

cha nacional donde viaja gente prácticamente todo el país", indicó Barriga.

La agenda corta de los docentes la componen seis demandas, las que han tenido pocos avances: nueva ley de titularidad docente, reforma a la carrera profesional, solución a las deudas del traspaso a los servicios locales de educación pública, reducción del agobio laboral, fortalecimiento del rol del profesor jefe y reconocimiento oficial del Día del Profesor como jornada sin clases.

"Todo esto nos ha tenido bastante molestos y hemos tenido que recurrir, lamentablemente, a un paro. Cuando no vemos la respuesta del Gobierno, por supuesto que molesta y nos vemos obligado a llegar a este punto. Hay temas que son bastante transversales y de verdad que molesta esta forma de como de ignorar prácticamente o no asumir, ponerse una venda en los ojos por parte del Ministerio de Educación", recalcó el presidente del Colegio de Profesores.